

GWI

Babinsa Kodim Pasangkayu Terus Galakkan Karya Bakti, Antisipasi Banjir dan Wabah Penyakit

M Ali Akbar - SULBAR.GWI.WEB.ID

Jan 20, 2024 - 14:38



PASANGKAYU, Untuk mengantisipasi terjadinya banjir dan wabah penyakit DBD, Personil Babinsa Koramil 02/1427 Bambalmotu bersama warga karya bakti kebersihan sampah dan rumput yang menghambat saluran air Drainase.



Karya bakti yang dipimpin langsung Koramil 02/1427 Bambalmotu, Letda Inf Bahar Talatta, di Kampung Sawi Kelurahan Bambalmotu, Kabupaten Pasangkayu, Sabtu (20/1/2024).



Ditemui disela karya baktinya mengatakan, kegiatan karya bakti ini adalah membersihkan sampah dan rumput, yang menghambat aliran air Drainase sepanjang jalan.



Saluran air ini harus kita bersihkan setiap saat, sehingga ketika musim penghujan dapat mengurangi luapan air, aliran air tidak tersumbat yang bisa menimbulkan banjir dan wabah penyakit seperti DBD,” katanya.

Menurutnya, kegiatan yang merupakan wujud kemandirian TNI-Rakyat seperti ini kerap dilakukan bersama dengan warga. Dimana secara tidak langsung menumbuhkan sifat gotong royong di lingkungan warga sendiri.

Antusias warga dengan karya bakti ini sangat luar biasa. Kami sendiri salut. Inshaallah dampak kita akan rasakan sendiri “, tutur Danramil.

Di konfirmasi terpisah, Komandan Kodim (Dandim), Letkol Czi Dony Siswanto menambahkan, kegiatan karya bakti terus digalakkan TNI saat ini di setiap wilayah teritorial, dan itu merupakan instruksi pimpinan Komando atas, dalam menghadapi musim penghujan yang terjadi hampir di seluruh wilayah Indonesia.

Karya bakti ini terus kita galakkan, di setiap ting, mulai dari kabupaten hingga di desa. Ini adalah arahan Kepala Staf Angkatan Darat, Jenderal TNI Maruli Simanjutak, dalam mengantisipasi hal-hal yang tidak diinginkan, seperti terjadinya banjir dan wabah penyakit”,

Dirinya juga berharap, dengan adanya karya bakti yang terus tergalakkan saat ini, bisa menjaga hubungan silaturahmi antara TN dan rakyat.

“Semoga kerja sama ini tetap berkesinambungan agar terjalin silaturahmi antara

TNI dan warga masyarakat”, harap Dandim lulusan Akmil 2004 ini.